

わくわく😊ドキドキ 東大戸 Show!! 2021

令和3年度 香取市立東大戸小学校
学校だより No.11 令和4年3月17日



学校教育目標

一日一日を大切に 何事にも一生懸命取り組む児童の育成
～ 日々の「わくわくドキドキ」を通して、
児童の**自信**と**実践力**を育てる東大戸小～

発行責任者 校長 根本 滋之

卒業おめでとう!

21名の卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます!

いつも笑顔満開だったみなさんは、持ち前の実践力で、たくさんの「東大戸小に受け継ぐ宝物(レガシー)」を残してくれました。東大戸小をわくわくさせる原動力でした。ありがとう!

「有終の美」を飾ろうとしているみなさんへ3名の方からお祝いの言葉です。

21名の卒業生の未来が、わくわくドキドキできる素敵な日々になることを、心から祈っています!



6年生の皆さん、卒業おめでとうございます。そして、保護者の皆様、お子様のご卒業心よりお祝い申し上げます。皆さんは6年前の4月にこの東大戸小学校に入学して、今と同じように体育館で入学式を迎えました。1年生のとき、どんな気持ちで入学式に臨んだか覚えていますか。周りは知らないお友達ばかりで戸惑ったり、皆と仲良くなれるか不安だったりした人もいるでしょう。広い体育館や初めて入る教室に右も左も分からずドキドキした人もいるでしょう。でも、この小学校6年間で毎日学習に励み自分の力を養ってきました。そして、運動会や部活動では自分の力を発揮するだけでなく、クラスの仲間と協力して成功させる力も身に付けました。6年生の皆さん一人一人の堂々とした学校生活の様子や周囲と呼吸を合わせて盛り上げる姿は、さすが最高学年だと感心したものです。

今年の初めに東大戸小学校のホームページに夢についての掲載がありました。たくさんの夢を拝見し私自身の小学生の時のことを思い出しました。皆さんも一人一人それぞれの夢があると思います。その夢に向かって、自信をもって中学校へ進学してください。中学校の入学式では6年前と同じように、新しい生活に不安になるかもしれませんが、小学校の6年間で成長してきたように、焦らずひとつずつ取り組んでいけば更に成長できるはずですよ。

校長先生はじめ教職員の皆様、6年間子ども達を温かくご指導いただき有難うございました。

そして、保護者の皆様、6年間PTA活動にご協力いただきありがとうございます。この場をお借りし、御礼申し上げます。

卒業生の皆さんの中学校でのご活躍をお祈りいたしまして、御祝の言葉とさせていただきます。

令和4年3月17日

香取市立東大戸小学校PTA会長



ご卒業おめでとうございます。

小学校生活6年間のうち、3年間、みんなの担任をできたことに感謝をします。

さて、世界に目を向けてみると多くの課題に直面しています。今、「みんなが人に何をしてもらいたいのか。」ではなく、「今、みんなが人に何をしてあげられるか。」に視点を変えてみると、みんなの価値をさらに高められます。

「念ずれば花開く」の詩にあるように、念じているだけでは花は開きません。きれいな花を咲かせるためには、日頃の水やり、手入れなどをする必要があります。人生においても、日々の「努力」が夢の実現に近づきます。自分が本当に「夢中」になれるものを探してみましょう。楽しいと思いながら伸びていくので、「夢中」になることは大事です。「努力」「夢中」に対する考えはそれぞれ違うとは思いますが、「努力」することは大事だと私は考えます。目標に向かって何かを継続できる力を今のうちに身に付けてほしいです。また、失敗を恐れず、前向きに考えられる強い心をもってほしいです。

夢を力に!!

2・5・6年担任

ご卒業 おめでとうございます。

6年間、皆さんの成長の様子をそばで見ることができて、とても幸せでした。

笑顔で楽しむことを学んだ 1年生

元気に遊ぶことを覚えた 2年生

最後まであきらめない心を知った 3年生

人を思いやる心を育んだ 4年生

協力して乗り越える大切さに気付いた 5年生

先頭に立って進む強さを身につけた 6年生

そんな皆さんをいつも応援しています。

ありがとう!!

たんぼぼ学級担任



みんなのことが大好きです!
卒業おめでとう!

思い出は
たくさんある
けれど...

小学校の思い出ナンバー1は!?

	名 前	小学校の一番の思い出
1		【陸上大会】 走ることが好きだし、あと友達と協力してリレーをしたから。
2		コロナ禍で行った修学旅行とかできることが限られている中で頑張った行事が思い出です。五年生の時に行った宿泊学習も思い出です。
3		【みんなで遊ぶ日(ロング昼休み)】 いろんな遊びをみんなで考えて遊んだのが楽しかったから。
4		【1, 2, 3年生の夏休み】 サマースクールが好きだったから。
5		【修学旅行】 初めての修学旅行で一番記憶に残っているから。(一番楽しかったことは部屋で友達とカードゲームや、テレビ見たこと。)
6		【修学旅行】 初めて友達と寝泊りしたから。寝る前にやったゲームが楽しかったから。
7		【修学旅行】 鴨川シーワールドで夜 UNO をしてめちゃうちゃめちゃうちゃ笑って楽しかったから。
8		【修学旅行】 様々なことがみんなと一緒に出来たから。
9		【修学旅行】 夜みんなで部屋で遊んでいたら外からパン!パン!って聞こえたからみんなで外を見たら花火がすぐそこで上がっていたから部屋の電気を消してみんなで見て盛り上がったから。
10		【修学旅行】 初めて、ホテルに泊まって、いろいろなお話をしたり、肝試しをして盛り上がったから。
11		【修学旅行】 初めて修学旅行ですごく楽しい思い出だったしすごく美味しい食事を食べることができたからです。
12		【修学旅行】 夜ご飯と昼ごはんが美味しかった、動物が可愛かった。
13		【運動会】 応援団長をやってよく出来たから。
14		【修学旅行】 理由はみんなで泊まるのが初めてだし班で自由に行動できたから。
15		【修学旅行】 5年生のときは、行けなかったからです。
16		【修学旅行、運動会、バザー】 一年に一度だけみんなと一緒に、出来る行事だから
17		【修学旅行】 みんなと一緒に行ったから。(みんなとなら、どこに行っても何をしていても楽しい!)
18		【修学旅行】 はじめて宿泊できたのが、うれしかった。
19		【修学旅行】 鴨川シーワールドのシャチのショー迫力が、あって面白かった。
20		【全て(修学旅行、陸上大会、バザー、部活、学力テストなど)】 今はコロナだから、もうできないと思うし、一番心に残っているから。
21		【修学旅行】 1回目ではないところも友達と行くとめっちゃうちゃ楽しくてもう1度行きたいから。

入賞おめでとう!

今年度最後の
賞状伝達でした!

【香取市教育委員会 奨励賞】

さん(4年)

さん(6年)

★この賞は、各種大会で特に優秀な成績を収めた人に贈られる賞です。

【千葉県児童生徒・教職員科学作品展 入選】

さん(6年)

【税に関する絵はがきコンクール 佳作】

さん(6年)

【香取郡市家庭科作品展 研究部長賞】

さん(6年)

【香取郡市家庭科作品展 優良賞】

さん(6年)

さん(5年)

さん(5年)

